



• Pour plus de renseignements contactez :

**Marianne Rossi,**

Chargée de mission

« Éduquer et sensibiliser à l'abolition »

au 00 33 01 80 87 70 56

ou [mrossi@abolition.fr](mailto:mrossi@abolition.fr)

# Concours de dessin : DESSINE-MOI L'ABOLITION...

## Brief créatif

Nous croyons au graphisme, à la puissance de l'image, comme moyen de susciter des changements dans la société. Vos créations peuvent informer, déclencher l'émotion et motiver d'autres à agir. C'est un don magnifique. Nous vous invitons à vous servir de ce don pour changer le monde. Nous avons la conviction que la peine de mort constitue une violation fondamentale des droits de l'homme et n'a pas lieu d'exister dans une société moderne. C'est pour ce changement que nous vous sollicitons !

Nous espérons que vous rejoindrez notre démarche.

### Brief créatif

Nous voulons l'abolition universelle de la peine de mort.

Le constat est simple : la peine de mort est une violation des droits de l'homme.

L'article 5 de la Déclaration universelle des droits de l'homme déclare :

« Nul ne sera soumis à la torture, ni à des peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants ». Comment cette disposition peut-elle être compatible avec le fait de décapiter, lapider, pendre, fusiller ou injecter une solution létale ?

Il n'y a pas de chemin de retour possible à une condamnation à la peine capitale. Dans un monde où des systèmes judiciaires ne sont pas à l'abri d'erreurs, inévitablement, des innocents continueront à mourir.

Cette situation est tout simplement inacceptable. À ce jour, plus de deux tiers des pays dans le monde ont déjà banni les exécutions.

**Malheureusement, 58 pays résistent et continuent à tuer des personnes au nom de la justice.**

En 2011, les pays comptant le plus grand nombre d'exécution ont été l'Iran (avec au moins 676 exécutions), l'Irak (68), l'Arabie Saoudite (79) et les États-Unis (43).

En Chine, les informations sur la peine de mort demeurent secrètes, mais selon les estimations, la Chine exécute entre 6000 et 10000 condamnés par an, soit plus de personnes que la totalité des exécutions dans le reste du monde.

Mais nous gardons l'espoir, puisque le nombre de personnes exécutées dans le monde semble décliner.

Peu importe que vous viviez dans un pays où la peine capitale a été abolie ou non, nous devons accroître le niveau de conscience global en faveur de l'abolition universelle de la peine de mort. Elle n'a pas sa place dans la société moderne.

Le message du dessin est :

**NON À LA PEINE DE MORT! OUI À L'ABOLITION**

Je ne veux pas que l'on exécute en mon nom, ni dans mon pays ni ailleurs dans le monde.

